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令和５年度第３回札幌方面芦別警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和５年12月14日(木) 午後４時０分から午後５時０分までの間

２ 開催場所

札幌方面芦別警察署 会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 (出席者５名）

会 長 遠藤 均

委 員 横浜 博、畠山 優喜、平尾 道代、斉藤 敏幸

⑵ 警察署 （出席者４名）

署 長 高橋 孝佳

副 署 長 高橋 賢紀

刑生課長 水島 典也

地交課長 土屋 典照

４ 協議会次第

⑴ 会長挨拶（要旨）

冬季となり飲酒運転やスリップ事故などに気をつける時期となった。

明日の年金支給日では警察と一緒に特殊詐欺防止の広報活動を実施する。

闇バイトを始め様々な事案が発生していることから市民に対するサイバーセ

キュリティ対策を講ずる必要がある。

委員の意見を第４回の警察署協議会に反映させていきたい。

⑵ 署長挨拶（要旨）

第３回警察署協議会ということで事前に委員の方々から要望意見や諮問をい

ただいた。

本日は「児童虐待と高齢者虐待の現状」について管内の実態を説明する。

警察が皆様方の身近になる様に忌憚のない意見をお願いしたい。

⑶ 児童虐待と高齢者虐待の現状

⑷ 警察行政に対する要望意見

５ 質疑、応答

⑴ 委員発言

高齢者虐待の説明がありましたが、芦別市内の高齢者施設で虐待事案の発生

はありますか。

⑵ 警察回答

発生は現時点把握しておりません。
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⑶ 委員発言

上芦別で熊が出没した際に巡回していたパトカーの声が聞き取りづらかった

という件で説明がありました。

旭地区で熊が出没した際にも付近をパトカーが巡回広報していたが、その地

区に熊が出たのか、他の場所だったのかがわからなかったようです。

今後は何処の地区で熊が出たのかが、わかりやすく広報していただきたい。

⑷ 警察回答

熊が出没した直近の民家には直接訪問して注意喚起をしております。

今後は住民にわかりやすく熊出没の内容が伝わるように、明瞭な声で繰り返

し広報する様に努めます。

⑸ 委員発言

頼城地区では頻繁に熊が出没しているが、その都度、警察が素早く広報をし

てくれているので大変安心しています。

以 上


